

Le chantier de construction de la plateforme de valorisation du biogaz à La Roche-la-Molière se poursuit. Il a démarré il y a 5 mois et les moteurs viennent d'être installés. Ils serviront à créer de l'énergie à partir de biogaz. La plateforme est gérée par le groupe [SUEZ](#) et va produire de l'énergie à partir de déchets organiques comme des épluchures, du marc de café, des coquilles d'oeufs... 500.000 tonnes de déchets pourront être valorisées comme prévu par l'arrêté préfectoral. 3 moteurs ont été installés pour la production de 4,3 MWh électriques et 4,3 MWh en chauffage. L'électricité sera réinjectée dans le réseau ERDF pour l'alimentation de 12.500 habitants. Le réseau de chaleur de Firminy recevra 26.000 MWh thermique/an. 2 chaudières doivent encore être livrées en mars, puis 4 cuves pour le traitement et le séchage du gaz. 5M€ sont investis dans ces travaux, l'ancien sera arrêté à l'automne prochain. [www.suez-environnement.fr](http://www.suez-environnement.fr)